

Le Petit turbulent.

Numéro d'inventaire : 1979.19213

Type de document : image imprimée

Éditeur : Imagerie Delhalt (Nancy)

Imprimeur : Imagerie Delhalt

Période de création : 4e quart 19e siècle

Date de création : 1895 (vers)

Description : Planche de 16 images (68 x 52) en couleurs avec légendes. Papier adhésif collé au dos pour renforcer la planche.

Mesures : hauteur : 391 mm ; largeur : 293 mm

Notes : Les mésaventures de Georges, un garçon particulièrement turbulent. Au dos publicité pour : "Maison Alphonse Joly. Marcel Guillard. Successeur. Place des Bancs. Levroux. Indre." Publicité éditée par Bourdier (O.) à Levroux, Indre.

Mots-clés : Images de Nancy

Les mythes de l'enfance, l'enfant roi, l'enfant canaille, l'enfant prodige, etc.

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 2

ill. en coul.

LE PETIT TURBULENT.

415



Il était une fois un petit garçon nommé Georges qui aurait été le plus gentil enfant du monde s'il n'eût eu la mauvaise habitude de toucher à tout ce qui lui tombait sous la main.



Un jour qu'on venait de l'habiller et de lui faire une belle pantalon blanc, il entre dans le bureau de son père, et il renverse l'encrier qui lui fit de grandes taches noires.



En allant à la cuisine pour se laver, il a la malheureuse idée de toucher à une casserole qui était sur le feu; la casserole se renverse et Georges fut cruellement brûlé.



Dans la salle à manger il y avait une volière, Georges, tout en jouant, ouvrit la porte de la cage, et tout aussitôt les oiseaux s'envolèrent par la fenêtre ouverte.



Sur la table se trouvaient des couverts qu'on venait de rapporter de chez le repasseur, Georges, en voulant les voir de plus près, se coupe le doigt et saigne abondamment.



Georges, pour voir comment est fait un nid d'oiseau, monte sur un arbre et s'aventure sur une branche trop faible, elle casse, et il reste accroché par le fond de son pantalon.



En s'approchant trop près des ruches à miel, il a la mauvaise idée de fourrer un bâton dans la petite porte, les abeilles sortent en foule et s'acharnent après le petit imprudent.



En voulant caresser un cygne dans l'étang du parc, Georges perd l'équilibre et tombe dans l'eau, d'où on le retire plein de vase et tout grelotant de fièvre.



Déposé.

En jouant avec le fusil de chasse de son papa, il veut faire peur à sa petite soeur, mais le fusil, qu'il ne croyt pas chargé, part tout à coup et manque de tuer la petite fille.



Georges resté seul dans le cabinet de son père, prend une pipe et se met à fumer en prenant des airs de jeune homme, mais bientôt il se sent malade et est obligé d'appeler au secours.



Georges a voulu monter sur le cheval du voisin le fermier, sans vouloir écouter les observations de personne, le cheval s'emporte et voilà le petit Georges jeté dans la poussière.



En voulant jouer avec le chien malgré la défense de son père et de sa mère, Georges est cruellement mordu, et il est temps que l'on vienne à son secours.



En s'amusant avec des allumettes, Georges met le feu aux rideaux de l'appartement, et manque de se brûler en cherchant à éteindre l'incendie qu'il vient d'allumer.



En voulant voir sur le buffet un gâteau qu'on vient d'y placer, Georges glisse de la chaise sur laquelle il était monté et jette à terre toute la vaisselle.



Georges est allé se promener à la campagne et a voulu toucher aux animaux pour les caresser, une vache se met à se poursuivre, et sans le berger il passe un mauvais quart d'heure.



Enfin un jour, en voulant voir la petite bête qui est dans le pendule de sa maman, Georges brise la pendule, et dans sa frayeur renverse toute la garniture de la cheminée.

Imagerie DELHALT à Nancy.